

# ひだまり

谷浜小学校1年生  
学年だより No.35  
令和3年11月5日

## 楽しくできて うれしかったよ！発表会♪



1年生にとって初めての文化祭が、10月30日に開催されました。発表会が始まる前は、大勢のお客さんを見て少し緊張する様子も見られましたが、発表が始まるとそんな気持ちはどこかに行ってしまったかのように、元気いっぱいの大きな声を会場全体に届けることができました。子どもたちの振り返りシートでは、「とくに『ゆうき100%』のおどりが、じょうずにできました。」「きんちょうして、おどりもむずかしかったけど、じょうずにできました。」「大きなこえではっぴょうできて、うれしかったし、みんながいっしょにれんしゅうしてくれたから、うれしかったです。」「すこしきんちょうしたけど、大きなこえで、はきはきといえたとおもいます。」「たのしくできて、うれし

かったです。」「おうちの人から、じょうずとほめられて、うれしかったです。」という感想がありました。精一杯の力を発揮し、褒めてもらったことが、とてもうれしかったようです。「楽しく発表できた!」ということが何よりの成果です。励ましの声掛け、ありがとうございました。



## 頑張りを伝え合おう！

～中学1年生から届いた  
あったかメッセージ～

文化祭で頑張っていた姿を、メッセージ交換を通して伝え合いました。中学1年生からも温かいメッセージが届きました。頑張りを褒めてもらったことで、さらに自信をつけることができたと思います。

みなさんのげんきいっぱいのげきに、かんどうしました。さくひんでは、「げんきなフニットとこれからもなかよくすごす」というおもいが、よくつたわってきました。

1ねんせいのみなさんは、はじめのことばがとても大きなこえで、げきでは「フニットが大すき」ということがつたわりました。

1ねんせいですが、どのくらいフニットがすきなのか、つたわりました。ぜんいんが大きいこえを出し、ふりつけを大きくひょうげんしていて、とてもおもしろかったし、みていてたのしかったです。